

TALLERES:
LA LUNA, 33

EL NOTICIERO

PRECIO:
15 CENTIMOS

Sigue el avance de las fuerzas nacionales en el frente de Aragón, conquistándose numerosos pueblos

PARTE OFICIAL
DE GUERRA

Boletín de información con noticias llegadas a este Cuartel General del Generalísimo hasta las 20 horas del día de hoy:

Ha continuado hoy tan brillantemente como en los días anteriores, el avance de nuestras tropas habiéndose ocupado el Convento del Olivar, Esterquer, el Vértice Mirabelia, Torre de las Arcas, Montalbán, Vértice Horma, Escucha, y el pueblo y las minas de Utrillas.

Se ha limpiado la bolsa que se había creado y se han ocupado los pueblos de Quinto, La Zaida, Sástago, Castelnou, Jatjal y Samper de Calanda.

En este punto habfan quedado encerradas en dicha bolsa, bastantes fuerzas enemigas, siendo muchos los prisioneros hechos y constantemente se presentan grupos dispersos y desorientados.

Se han cogido una batería del 7 y medio, tres tanques rusos, dos cañones antitanques, mucho material ferroviario, minuciones abundantísimas, depósitos de gasolina, viveres y vestuarios, doce equipos quirúrgicos con quirófano; siendo imposible dar más detalles por la gran cantidad de material que no se ha clasificado.

También se han ocupado Alloza y Andorra y algunas fuerzas aún seguían avanzando a la hora de dar el parte.

En el frente de Granada, sector de Motril, se ha llevado a cabo en la madrugada última, una rectificación a vanguardia de nuestra línea, ocupándose los Llanos de Carchuna y el pueblo de Calahonda. Después contraatacó el enemigo las posiciones, siendo rechazado.

Salamanca, 13 de marzo de 1938. (Segundo Año Triunfal).—De orden de S. E., el General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

GOBIERNO MILITAR

Servicio de la Plaza para el día 14 de Marzo de 1938

Jefe de día: El teniente coronel jefe del Grupo de Artillería número 2, don José Maldonado Dugour.

Imaginería: El teniente coronel jefe de Milicias de F.E.T. y de las Jons, don José Pérez Andreu.

Hospital: Infantería 3.º capitán. Vigilancia: Primera zona, un oficial, un sargento y un cabo de Ingenieros.—Segunda zona, un oficial, un sargento y un cabo del Batallón de Orden Público.

El General Gobernador Militar, Moreno.

AVISO

Corviniano Rodríguez
OCULISTA

Ha trasladado su Clínica de la prolongación Galcerán a la calle Pérez Galdós núm. 15, (junto a la Caja de Ahorros), donde seguirán las mismas horas de consulta: de 10 a 1 y de 4 a 6.

TEMAS INSULARES

Sobre el aeropuerto de Tenerife

Días pasados visitó el campo de aviación de Los Rodeos, una comisión técnica, y ésto, unido a las declaraciones hechas por el señor Martínez Fuset, secretario particular y asesor jurídico de S. E. el Generalísimo, permiten suponer que las aspiraciones de Tenerife, muy pronto se verán satisfechas y podremos contar con un campo de aviación, tan necesario para que nuestra Isla quede unida a la red de comunicaciones aéreas que forma parte de los proyectos de bases navales y militares en nuestro Archipiélago, y al propio tiempo la navegación aérea comercial puede contar con un lugar seguro en su tránsito obligado hacia Europa o América, y al propio tiempo nos coloque en la posición que por razones geográficas nos corresponde.

Muchísimo se ha luchado por el campo de aviación en Tenerife. Múltiples esfuerzos y verdaderos sacrificios se han visto defraudados con algunos informes que permitieron señalar, en ocasiones, la absoluta imposibilidad de un terreno propicio para un campo de aterrizaje, y por el contrario en otros informes, los técnicos solo tuvieron elogios para aquellos lugares de antemano señalados para tal fin.

Ahora todo parece indicar que el asunto va por buen camino y existe el deseo de que un problema tan fundamental para Tenerife, quede resuelto en breve tiempo y de una manera satisfactoria para los intereses insulares.

Nos alegra sobremanera que el campo de aviación sea un hecho cierto y que muy pronto Tenerife quede unido a la red de comunicaciones aéreas tanto peninsulares como mundiales, de las que tan necesitados estamos y por cuyo logro se ha luchado tanto y con tanto empeño, desde hace mucho tiempo.

Lea usted "EL NOTICIERO"
todos los lunes

EL JARDIN

Yo me imagino los jardines primitivos italianos, como llanura tapizada de lirios y azucenas, árboles plegados y candorosos por fondo y flores de colores apagados bordando una hierba sombría, extendida en laderas de suavísimo relieve; me imagino un jardín romántico como un Edén, un jardín misterioso envuelto entre lianas, cubierto de yedra abrazando las carcomidas estatuas pintadas por el musgo, llorando agua las fuentes y el mármol patinado por la línea; me imagino los jardines realistas, convertidos en un huerto productivo, así como los jardines modernistas los imagino formado de árboles de abolengo y plantas espirituales y de sentido simbólico; grandes laureles, mirtos, cipreses y laureles rosa, en severos muros, y cerrando la vista a toda vulgar perspectiva; lilas y lirios alineados y plantas acuáticas dormidas sobre estanques quietos y misteriosos, grupos de flores, formando con sus colores el arco iris o agrupadas en tonos complementarios, y todo envuelto en un místico aroma de refinado buen gusto, nadando en vaga neblina, como orquesta afinadísima de tintas, donde el alma gozara un absoluto reposo.

S. RUSIÑOL.

Una figura ilustre

Maestro de periodistas y al propio tiempo ilustre propagandista del árbol en Canarias, don Francisco González Díaz, ha consagrado largos años a la defensa de nuestro arbolado, y últimamente su labor se ha intensificado, con la perspectiva de que su esfuerzo y su ingente labor tendrá el fruto merecido, ahora que parecen resueltos los problemas más apremiantes para una eficaz defensa de nuestra riqueza forestal, tan abandonada y a punto de extinguirse completamente.



Su notable artículo «El Leñador», publicado el pasado miércoles por nuestro colega «La Prensa», lo revela como un escritor emotivo y de intensa fuerza dramática, siendo por dicho trabajo calurosamente felicitado, significándose así las simpatías que tienen sus trabajos literarios en todo el Archipiélago, y muy especialmente como cuando en dicho trabajo enfoca tan magistralmente un tema tan noble y elevado como es el de la defensa de nuestros árboles, que es como si dijéramos nuestra tradición y nuestra propia vida.

Estantería y mostrador

a precio de ganga, se vende.
Para informes: Barranquillo, 24

El Sanatorio Antituberculoso

Presidida por la primera autoridad civil, en días pasados se reunió el Pleno del Comité Antituberculoso de la Provincia, y en la cual se adoptaron importantes acuerdos relacionados con la construcción en Tenerife de un Sanatorio para enfermos tuberculosos.

El hecho de haber quedado nombrada una comisión que dentro de breves días adquirirá el solar en que ha de ser edificado el nuevo Sanatorio y asimismo que las obras comenzarán lo antes posible, refleja a las claras el dinamismo y actividad de la persona que ocupa el Gobierno civil.

Apenas llegado a Tenerife, ha enfocado con verdadero acierto los problemas fundamentales de la provincia, y ahí tenemos bien patentizada su rápida labor, en lo que al Sanatorio de que hablamos se refiere, necesidad verdaderamente sentida desde hace mucho tiempo y que el Caudillo Generalísimo Franco conocedor de los problemas españoles, se ha esforzado en solucionar con amplio espíritu de amor y cariño hacia los que sufren tan cruel dolencia.

Seguros estamos de que muy pronto Tenerife contará con un Sanatorio Antituberculoso y las disposiciones al efecto dictadas por el Caudillo, habrán quedado cumplimentadas, por obra de los hombres a los cuales ha señalado para que le acompañen al resurgimiento de la gloriosa Patria española.

¡CIEGO!

Vociferas con cinismo
¡que muera la religión!
Llevando el mundo al abismo
con tu siniestro pregón.

Religión es claro espejo
en que se refleja Dios,
volver la espalda al reflejo
es ir de la ruina en pos.

Cuando ya, desengañado
del error en que has caído...
¿a quién recurras cismático?

Por luz extraña guiado,
contrito y arrepentido
irás en busca del viático.

G. D. P.

Tenerife, 1938.

NOTA INFORMATIVA

Un frente de 80 kilómetros de extensión roto y desbordado por varios puntos. Un avance de una profundidad de más de 50 kilómetros por algunos puntos. Cerca de 3.000 kilómetros cuadrados; unos 50 pueblos, muchos de ellos importantes, como BELCHITE, LECERA, MUNIESA, AZUARA y otros. Una zona acéitera, azafranera y cerealista de incalculable valor. Unos miles de bajas al enemigo, entre muertos y prisioneros; cantidades fabulosas de material de guerra. Las provincias de TERUEL y ZARAGOZA que lanzan su línea de combate a muchos kilómetros, y un frente de unos 120 kilómetros paralelo a la costa levantina. Este es el elocuente resumen de los tres días de operaciones en el frente de ARAGON.

(Rebido por la estación E.A.-8-A.S.).

La primera expedición de Ingenieros de Las Palmas

Hasta nosotros llegan noticias del heroico comportamiento y acrisolado espíritu de sacrificio que en todo momento han demostrado los bravos ingenieros zapadores de Las Palmas, integrantes de aquella expedición que a mediados de septiembre del primer año triunfal de la Cruzada marcharon hacia tierras castellanas repletos de entusiasmo y amor a España.

Con ellos, muchos fueron voluntarios, muchos que desde los primeros momentos del Glorioso Alzamiento sintieron hervir su sangre en locos deseos de marchar, de vivir la guerra con ese invencible ardor de la juventud que sabe vencer. De éstos, algunos dieron ya todo lo que dar tenían; el oro de su sangre generosa habrá corrido por aquellas mismas arterias que ellos zaparon briosamente en ímpetus gallardos de conquista. En su recuerdo, mientras redactamos estas líneas, no podemos menos de evocar la memoria de aquel esforzado voluntario de Ingenieros, Nemesio Martín Quintero, noble y aguerrido muchacho a quien el plomo mortal sorprendió una tarde interrumpiendo brutalmente su faena. Su corazón se habrá estremecido de dolor ante el recuerdo de la madre lejana; su alma, empero, ascendería magnífica y heroica hasta el ara sagrada donde reposan los elegidos.

Para sus padres y en especial para su hermano asiduo colaborador de EL NOTICIERO y querido amigo nuestro, ante la irreparable pérdida, queremos hacer llegar el testimonio sincero de nuestra condolencia, tanto más emocionado cuanto más tiene de enaltecido y sublime su gloriosa muerte.

Cuando se sepa en todos sus detalles el gran esfuerzo realizado por los soldados de Ingenieros de estas islas en sus trabajos de zapa y fortificación, especialmente en el frente de Madrid, a escasos pasos del enemigo, y después de muchos meses de constante trabajos, nos daremos cuenta de la gran labor de nuestros compatriotas en pro de la España Imperial.

En el frente de Madrid, (Boadilla del Monte), se encuentra desde casi los comienzos de la campaña, el joven soldado voluntario de Ingenieros Vicente Salinas Jiménez, el cual marchó en la primera expedición que salió de Las Palmas para tierras peninsulares.

Deseamos al joven combatiente mucha suerte en su noble misión y un feliz retorno a sus lares.

AVISO

Corviniano Rodríguez
OCULISTA

Ha trasladado su Clínica de la prolongación Galcerán a la calle Pérez Galdós núm. 15, (junto a la Caja de Ahorros), donde seguirán las mismas horas de consulta: de 10 a 1 y de 4 a 6.

El espectáculo «Boo Hoo», en Tenerife

Muy en breve se pondrá en escena, en nuestro primer coliseo, el originalísimo espectáculo «Boo Hoo», patrocinado por la sociedad Amigos del Arte «Nestor de la Torre».

Dies veces se ha puesto en escena dicho espectáculo en Las Palmas, y en todas las funciones el lleno ha sido completo, alcanzando un rotundo éxito, por lo cual en Tenerife se espera con gran interés, pudiendo asegurarse de antemano un rotundo triunfo de la entusiasta sociedad artística.

La presentación de «Boo Hoo» en Tenerife, será patrocinada por la Jefatura Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., la que ha encargado a su Sección de Espectáculos, disponga todo a fin de que el montaje de este gran espectáculo de alta fantasía revista toda la brillantez que el caso requiere.

Viuda e Hijos de Manuel F. Feria

Apartado de Correos, 101.—Teléfono número 362
SANTA CRUZ DE TENERIFE

Viveres y provisiones en general.
Cereales, Harinas, Salvados, Legumbres.
Aguardientes, Coñac, Vinos, Licores, etc.
Suelas y demás materiales para el calzado. Cemento.
BARRANQUILLO, ESQUINA A. NORTE

Curiosidades

En el siglo XIII no se podía entrar en Nápoles sin pagar un derecho de ingreso a la ciudad. De este derecho estaban exentos los pobres, o sean los «caput nullius census». Murmurando estas palabras, los aduaneros dejaban pasar. Pero la frase dió origen a innumerables discusiones en las puertas de la ciudad, porque los provincianos ignorantes, en lugar de «caput nullius census» decían «capa e zi Vicienzo» (cabeza del tío Vicente) repitiendo la frase latina tal como crían haberla oído.

Desde entonces ha perdurado la costumbre de llamar «capa e zi Vicienzo» a personas insignificantes, que no sirven para nada.

En ningún país del mundo se prolongan tanto las relaciones amorosas como en Bohemia, donde ordinariamente duran de quince a veinte años.

Se cita el caso reciente de un viejo que murió a la edad de 90 años y había estado 75 haciendo la corte a su prometida, habiéndose casado en su lecho de muerte.

El bellissimo lago Vernagther, orgullo de un valle del Tirolo, desapareció en una noche.

A la mañana siguiente no quedaba en su lugar más que un lecho de cieno.

En aquella ocasión no hubo terremoto, ni tormenta, pero el lago se vació completamente como un bañera por el sumidero.

Los indígenas de las islas Sandwich, aprecian por el peso, más que por los atractivos de sus facciones, la belleza del género femenino, de donde resulta que las mujeres de buenos pesos son las más solicitadas por los hombres.

Estantería y mostrador

a precio de ganga, se vende.
Para informes: Barranquillo, 24

Notas portuarias

El próximo miércoles saldrá de este puerto para el de Londres, con frutos del país, el vapor de la Fred. Olsen Line, «Breñas».

—El jueves, será despachado para los puertos de Ceuta y Málaga, con frutos del país, el vapor de la Casa Rodríguez López, «San Juan».

—Hoy lunes será despachado para Hamburgo con frutos del país, el vapor alemán «Ceuta».

—El próximo miércoles saldrá de este puerto para Amberas, Bremen y Copenhagen, con frutos bajo y sobre cubierta, el vapor alemán «Las Palmas».

Adalberto Rodríguez

Especialista en enfermedades de la Mujer y Partos
CONSULTA, DE 10 A 12 DE LA MAÑANA

POR LA TARDE, HORAS CONVENIDAS DE ANTEMANO
CLINICA DE NUESTRA SEÑORA DE LOS REYES
TELEFONOS, 4-0-5 Y 6-2-8

SASTRERÍA DE

Rucaden Castro Bello

Se ha trasladado de Castillo, 43, a Bethencourt Alfonso, 17,
PISO ALTO, antes SAN JOSE.—Santa Cruz de Tenerife

Ayuntamiento de Madrid

EN EL PARQUE DE GARCIA SANABRIA

En la sesión del Ayuntamiento del pasado lunes, la Comisión Gestora tomó un acuerdo de gran interés y que consiste en proceder a la pavimentación del paseo lateral del Parque García Sanabria, contiguo a la calle de Méndez Núñez, a base de macadán asfáltico de riego superficial, con capa de sellado análogo al que tiene el paseo central de la Avenida del General Franco.

Dos tercios del costo de la obra serán abonados por el Ayuntamiento y el resto por el Patronato de Parques y Jardines.

Una nueva obra que realizará las bellezas de dicho parque, y en el cual muy pronto se levantará el monumento al patriota que recuerda Tenerife con emoción, por su gran labor al frente de los destinos municipales.

SANATORIO

Dr. J. Rodríguez López

Tratamiento de cáncer, tumores, ulceraciones, etc., con cirugía, Radioterapia, Radium, bisturí eléctrico, etc.

Horas de consulta, de 10 a 1.

Teléfono, 633.—Plaza 25 de Julio.

CONSEJOS

Cuando una persona revela falta de apetito, no ha de suministrarse una sobre alimentación a base de comidas sustanciosas, porque se correría el riesgo de lesionar gravemente su estómago.

Las carnes, los huevos y la grasa son poco convenientes, porque el intestino ante el exceso no los digeriría.

Es preferible que se le den en cantidad platos de legumbres, frutas, ya que por su riqueza de minerales y los elementos que contienen para la elaboración de jugos gástricos pueden ser mucho más beneficiosos. Los caldos de verduras representan para estos pacientes un recurso inapreciable.

También rinde excelentes resultados la codimentación inteligente de las comidas, para que despierten las ganas de comer.

DOCTOR X.

Lea usted «EL NOTICIERO»
todos los lunes

NOTICIARIO

Según Humboldt, los indígenas de la Guayana, para expresar la belleza de una mujer dicen: «Es gorda y tiene la frente estrecha». Un viajero observó que los kirghizes estimaban la belleza femenina por la cantidad de tejido adiposo, porque uno de ellos al vanagloriarse de los encantos de su mujer, insistía con mucho empeño en su volumen.

Durante la batalla de Plewna, un coronel turco fué desmontado por su caballo, que se había encabritado, asustado por la caída de una granada rusa.

En aquel mismo momento, un oficial del Estado Mayor, que llegaba a galope tendido, detuvo su cabalgadura ante el coronel en el suelo, y saludando militarmente le dijo:

—De orden del general, que conserve esta posición a todo trance.

Palmotear es un alto testimonio de respeto en Loango, y se usa también entre otras tribus. Los indígenas de Dahomey y algunos de los negros de la costa, castañeteaban los dedos delante de una persona para cumplimentarla. En Loango se saluda al rey dando dos o tres saltos hacia atrás y hacia adelante y balanceando los brazos.

La primera lotería pública de Londres, se efectuó en 1560. Los premios consistían en objeto de plata.

CRONICA DE LAS PALMAS

EL DUO «LOS TROVADORES» Y SU ARTE

Días pasados, y después de diferentes actuaciones ante el micrófono de nuestra Emisora y diversos circuitos recreativos de nuestra capital, tuvimos nuevamente el placer de asistir a una magnífica función artístico-musical llevada a cabo por el celebrado dúo de esta localidad «Los trovadores» en compañía del hábil e inteligente pianista Manolo Hernández. Integran el citado dúo los jóvenes Sebastián Castellano y Pedro Ramírez, ambos oriundos de la Isla de Cuba donde cuentan con gran número de admiradores.

Hora es ya de hacer público nuestro parabien y simpatías hacia estos felices intérpretes de los bellos aires populares, del verso armónico y sencillo, del canto dulzón y aventurero, fuerte y sentimental al mismo tiempo que alienta allende el Océano, cuyas melódicas pulsaciones tan en boga son en nuestros días.

La labor de estos artistas, tanto desde el punto de vista de la variedad como de la expresión, es sencillamente insuperable. Exclusivos poseedores de un temperamento anímico especial que les hace aptos para captar toda esa gama polifacética del sentimiento popular, y único importadores del alma brava y soñadora que gime y palpita bajo los tibios vientos tropicales, sobre las estuosas pampas o al zumbido rezongón de los bohíos... el dúo «Los trovadores» tiene la facultad de imprimir en todas sus canciones tan hermosos contrastes, a más de lo que de suyo es personal, característico e intuitivo.

Oyense los acordes del piano, fielmente ejecutado por el joven Hernández, mientras las guitarras ponen su nostalgia hereditaria... Y surgen las voces trenzadas de los cantores con tal afinidad y acoplamiento, con tal matiz y colorido armónico, que satisfaciendo plenamente las exigencias de la perfecta dualidad rítmica, se nos llegan al alma, ora traduciéndose en una como vivaz melancolía, ora en bucólicas algaradas, ora en gratas sutilezas que expresan a lo vivo todo un complejo de emociones, viejas reminiscencias pastoriles perpetuadas a través del sentir poético de los pueblos. Que no otro ha sido y continúa siendo el medio de que se ha valido el pueblo para poder manifestar su emotividad, o por mejor decir, su deseo de belleza.

Y ya que aquí hemos llegado a lo que es fundamento y clave de su Arte, quiero decir algo a este respecto, porque así como la Poesía brotó espontánea, anónima e inconciente del pueblo, como expresión del propio pensar, así también la música, paralelamente, surgió a la vida como la expresión, más directa aún, de su mismo sentir. De aquí, pues, la estrecha alianza, o más cabalmente, la insuficiencia de la una sin la otra, que se echa de ver entre estas dos bellas—las más bellas sin duda—manifestaciones del alma humana: la poesía y la música.

EN EL GUIMERA

La reposición de «Propaganda a la americana»

El sábado, y a beneficio del Hospital de Niños, y ayer domingo, a beneficio de los Flechas pobres, fué puesto en escena, por «Escuela de Arte», el juguete cómico en tres actos, original y en prosa del escritor tinerfeño don Eduardo Garavito, que tanto éxito alcanzara la noche de su estreno.

Magnífica interpretación de la entusiasta agrupación «Escuela de Arte», que logró en ambas funciones un gran éxito, consociando de la concurrencia muchos aplausos.

Felicitemos al autor, que ha obtenido un rotundo triunfo, en una obra que ha gustado muchísimo y que seguramente será repuesta nuevamente, dado el interés de muchas familias que no han podido asistir a las funciones que se han efectuado hasta la fecha.

Aquellos primitivos *aedas* o *rhapsodas*, que tal nombre tenían los poetas de otros tiempos, aún de aquellos mismos que precedieron al período helénico o poesía prehomérica, ¿qué fueron? Cantores, que valiéndose de sus instrumentos—arpa, cítara o lira—entonaban sus canciones ante el regocijo y aplauso popular, impregnadas casi en su totalidad de un dulce sabor doméstico; bien tratándose de la celebración de alguna boda, cantos que entonces llamábanse *himeneos*, bien en acción de gracias—el antiguo *pean*—, ante la llegada de la primavera y de las flores. Vemos, pues como al través de las edades el alma popular busca su solaz y esparcimiento en la música y en el canto como camino el más adecuado para llegar a su perfección espiritual.

Pero volviendo a nuestros rimadores, digo que sin duda ninguna el dúo «Los trovadores», con la cooperación del notable pianista señor Hernández, constituye el más genuino conjunto artístico-musical con que en materia de cantos típicos modernos cuenta Gran Canaria y no será aventurado decir que todo el Archipiélago. Estas son mis impresiones de los cantantes, que me complazco en remitir al público de Tenerife, porque siendo como es y va creo haberlo dicho alguna vez, Tenerife, tierra pródiga en lirismos, acogedora, noble y entusiasta de toda valoración y movimiento artístico, recibirá con agrado la visita de nuestros artistas, visita que por otra parte, según me manifiestan, está ya en sus mentes realizar en un futuro próximo.

LEON MARTIN QUINTERO



BOXEO

El último combate de Angel Valentín

El pasado domingo, Angel Valentín, en Las Palmas, obtuvo una victoria a los puntos sobre Matías Pérez «La Araña», y ello demuestra que el asunto pendiente ha quedado por lo menos empatado. La afición tinerfeña recuerda el encuentro celebrado en la Plaza de Toros, y en el cual Valentín, que aparecía seguro vencedor en los primeros asaltos, al final resultó perdedor y lo que es peor, cayó a la lona por efectos de un golpe bien dirigido de su adversario y que hubiera podido dar término allí a la pelea de no ser Angel Valentín un pugil de coraje y amor propio en su mo grado. Por eso, el encuentro de Las Palmas ha evidenciado que las fuerzas están bien equilibradas.

¿Por qué no se decide la supremacía en Tenerife? Ambos hombres en buenas condiciones de entrenamiento, como al presente, ofrecerían un choque de gran interés y seguros estamos que el lleno sería completo en el local que se celebrase.

Hay interés por ver buen boxeo y aún cuando escasean muchas figuras, aún puedan en el Archipiélago algunas de calibre, como lo son sin duda alguna Angel Valentín y Matías Pérez «La Araña».

Próximo festival benéfico

Parece que ya han comenzado las negociaciones entre Las Palmas y Tenerife, para celebrar uno o más encuentros de boxeo, en el festival que a beneficio de los Caballeros Mutuados se celebrará en fecha próxima en la Plaza de Toros y en el cual además de otros valiosos elementos to-

marán parte los Flechas de esta capital.

Ya se barajan los nombres de Antonio Abreu y también los de los hermanos Valentín. Abreu en magnífica forma, y en la división ligera, ofrecería una gran batalla a «Firpito», por ejemplo, y en cuanto a «Paco» y Angel Valentín, sabemos que ellos cruzarían guantes con cualquier hombre de sus pesos del Archipiélago, en un beneficio de esa índole tan humana y tan noble.

Por ello, consideramos que los organizadores no encontrarán sino facilidades, y de ahí, el interés en que ya se anuncie la fecha en que definitivamente se celebrará el festival, que tanto interés ha despertado en Tenerife.



FUTBOL

¿Otra vez el encuentro de las selecciones?

Existe mucho interés por ver nuevamente al equipo canario frente al tinerfeño, y más cuanto que han quedado empatados y la Copa aún no tiene dueño.

Otro partido haría el milagro de que el Stadium registrase un lleno mayor quizás que el anterior, pues la afición quedó sumamente satisfecha, y en el terreno se desarrolló un juego movido y de gran interés por parte de ambos conjuntos.

Una nueva visita del combinado de Las Palmas, y la seguridad de un éxito para los organizadores y por ello es muy importante y hasta necesario para que no decaiga el entusiasmo de la afición, otro encuentro en fecha próxima.

Creemos que el Coronel señor Cáceres, que tanto ha hecho por nuestro fútbol y por los Caballeros Mutuados, brindará otra oportunidad a la afición tinerfeña, para que goce con su deporte favorito y además demuestre su bondad hacia la noble empresa que tan gran acogida ha tenido en nuestra isla.

DE GALLOS

CUARTO DOMINGO DE LA TEMPORADA

El tercer domingo de la temporada, puso en evidencia la superioridad del partido Sur, que se adjudicó cinco peleas a favor por dos en contra, continuando su cadena de triunfos.

El partido Sur, presenta sus gallos en magníficas condiciones, obra de una buena preparación, y cortando más que sus rivales y mucho más activos en la lucha.

Cierto que la afición esperaba un mejor resultado en los bichos presentados por el Foño, pero en el curso de la temporada se han visto defraudados, y para borrar esa mala impresión y la ventaja que aumenta cada domingo el partido Sur, el gallero de La Espuela debe hacer un esfuerzo, pues los gallos no corran como es preciso, y se impone un esfuerzo para que por lo menos la lucha se ponga en condiciones ventajosas para un partido del que mucho se esperaba.

Cada día es mayor la afición, y el Circo Segura ya resulta insuficiente para la gran cantidad de aficionados que acude a presenciar las riñas.

Las peleas de ayer pueden concepcuarse como de regulares.

El resultado fué de 4 riñas a favor de La Espuela, por 3 el partido Sur.

Sigue la ventaja a favor del Sur, que lleva 8 peleas.

Las apuestas fueron numerosas, aunque en mayor escala por parte de los aficionados del partido Sur.

Pedro Pimienta

vendedor y constructor de los mejores pinceles para albeo, se ha trasladado desde la calle de Pescadores, 43, a Canales Bajas, número 2.

«La Madrileña» PENSION Y RESTAURANT

Comidas a la carta a todas horas, grandes meriendas, callos, conejos, cabritos, jamón serrano, etc.

Cerveza HOLSTEN BIER bock grande con tapas y fíckest incluidos 0'50

Id. tercio 0'35

ALFARO, número 2, esquina a Castillo e Imeldo Serís
SANTA CRUZ DE TENERIFE

MADERAS

FINAS Y DE CONSTRUCCION

ANTONIO ACEA

Puerta Canseco, 18.--Teléfono, número 5-9-4

Dirección Telegráfica: ACEA.—Apartado número 27



El Teide.-Mar de nubes.-Tenerife.

EL TEIDE.-MAR DE NUBES